

Recuperación más moderada: IMEF (El Financiero 04/08/10)

Recuperación más moderada: IMEF (El Financiero 04/08/10)(Jeanette Leyva Reus) Miércoles, 4 de agosto de 2010 . En el segundo semestre del año, la recuperación de la economía mexicana se anticipa más moderada, al registrar en julio el Indicador IMEF Manufacturero una disminución de 0.1 puntos respecto a junio, ubicándose en 53.5 puntos. Pese a que es un valor inferior al del mes anterior, continúa por arriba del umbral de expansión, confirmando que la recuperación en el sector manufacturero se mantiene, indicó el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). La ligera tendencia a la baja sugiere una recuperación más moderada para los próximos meses en este sector, estimó el IMEF, además son consistentes con la mayoría de las variables económicas de México. "La producción industrial mexicana ha mostrado una recuperación sostenida desde mediados de 2009 y el desempeño del sector industrial ha destacado las manufacturas, creciendo por arriba del resto de la industria, a excepción de la construcción, que se mantiene débil", explicó en comunicado de prensa. Mientras que el Indicador IMEF No Manufacturero aumentó 0.4 puntos, al alcanzar un valor de 53.7 unidades en el mes, manteniéndose el promedio móvil sin cambio respecto al mes anterior, pero el nivel continúa siendo consistente con una expansión en el sector servicios. En términos anuales, el sector servicios ha registrado tasas de crecimiento muy robustas, de 7.5 por ciento y 8.4 en abril y mayo de este año, respectivamente, aunque el año pasado en la misma fecha se presentó el brote de influenza A/H1N1.